

Informaciones suministradas por el comité de auxilios encargado de coleccionar el Aguinaldo del Soldado da cuenta de haber hecho el despacho de los siguientes artículos: 400 libras de café; 220 libras de chocolate; 500 libras de bocadillos; 100 libras de confites; 93 camisas; 5040 cajetillas de cigarrillos; catorce mil cigarros y tres instrumentos de cuerda.

Sociales.

Mañana recibirán la bendición nupcial en la Iglesia de la Candelaria, el doctor Pedro Nel Rodríguez y la apreciable señorita Gabriela Rodríguez González.

Bautizos.

Ayer fue bautizada la primogénita de los esposos don Bernardo Velásquez V. y doña Eugenia de Villa, con el nombre de María Luisa.

Comidas.

En su casa de campo en La Estrella, el señor don Miguel Navarro y su señora dieron una elegante comida al doctor Pedro Nel Rodríguez y a la señorita Gabriela Rodríguez, para despedirlos de la vida de solteros.

—El doctor Eduardo Fernández Botero fue despedido anoche de su vida de soltero con una animada comida en el Hotel Continental.

—La señora doña Aura Gutiérrez de Lefevre ofreció a un grupo de sus amigas un elegante té en su casa de habitación.

—El señor don José Ignacio González y su señora doña Teresa Santamaría dieron antenoche en su casa de campo en Envigado, una animada cena a un grupo de sus amigos.

Nacimientos.

Un nuevo niño nació en el hogar del doctor Pedro Nel González y de su señora esposa doña Pepa Escobar.

—Al hogar de don Carlos Gómez y de su señora doña Inés de Gómez llegó un nuevo niño.

Los que llegan.

Regresan de su paseo a esa capital, el señor don Miguel Mejía y su señora esposa.

SE DESCUBRIÓ UN GRAN DEFALCO EN LA POLICIA DEL DEPARTAMENTO AYER

CONFIRMADA LA NOTICIA

La estafa hecha a la tesorería de la policía consistió en hacer figurar nombres apócrifos y en suplantar firmas. — Varios

Santa Marta, 22
TIEMPO.—Bogotá.

Se ha descubierto un cuantioso defalco en la dependencia de la policía departamental. Parece que en este negocio están complicados algunos altos empleados de la comandancia de la policía, y se cree que el defalco asciende a cerca de ocho mil pesos.

Se confirma la noticia

«El Estado», periódico de esta ciudad, confirma la anterior noticia en su número de hoy, bajo grandes titulares.

Comienza la investigación

El tesorero general, general Socarrás, ha dado comienzo ya a la investigación correspondiente, como también la contraloría ha puesto todos sus esfuerzos en beneficio del mejor esclarecimiento de los hechos.

Indagatoriales

Hasta hora han sido indagatorios el comandante de la policía, señor Silvestro, y el teniente Villarreal. Los resultados de la indagatoria son desconocidos hasta este momento.

No hizo declaraciones

El tesorero, señor Socarrás, se abstuvo de hacerme ninguna clase de declaraciones, tal vez con la mira de no interrumpir el curso de la investigación.

Con catarro

Igualmente interrogué al secretario de gobierno, quien también se negó a hacerme declaraciones a este respecto, manifestándome que «se encontraba con catarro».